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 １ 開会点鐘

 ２ ロータリーソング「奉仕の理想」

 ３ 四つのテスト

 ４ 来訪者の紹介と会長挨拶　　野地　利雄会長

 ５ 米山奨学生　奨学金授与

 ６ 食事　　　　　幹事報告

 ７ 国際奉仕研修旅行について

  　　　　　　　安斎　常三郎国際奉仕委員長

 ８ 新会員スピーチ

  　　　　　　　本田　任　会員

  　　　　　　　川村　哲也会員 

 ９ 各委員会報告

  スマイリング委員会・ロータリー財団委員会

  ・出席委員会

 10 閉会点鐘

　皆さん、こんにちは。
　本日は新たに今期、奉仕の理想に
共鳴され私達の仲間となられたお二
人のスピーチを頂く予定になってお
ります。
　お二人が社会生活の中で立派に役
割を果し、福島南ロータリークラブ

の会員になって頂き、私も大変うれしく思っています。
今後のロータリー活動にご期待申し上げます。

■会員／76名　■出席48名　■出席率／63.16%　■メークアップ／24名　■修正率／94.74％
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第31回例会 平成１8年2月15日（水）
　　　　　　 サンパレス福島

す。各項目で色々な原因があります。対策としては、
1、病院の集約化・オープン病院化、2、女性医師問題へ
の対策／育児支援システム・フレックスタイム制など、
3、産婦人科医増加対策／待遇改善・無過失補償制度・
行政の関与などが在るが実際にはなかなか難しい。
　現在の産科医療は、産科の中年医師のプロフェッ
ショナル意識で持っています。

　海外旅行の死亡者数は1年間で
440名から480名。①心筋梗塞②脳
卒中・脳梗塞③事故死（交通事故・
溺死）の順になっています。 このよ
うな悲劇.を未然に防ぎ、旅行を安全・
快適にするのが「旅行医学」です。旅
行医学に関する事例を紹介します。

1、 エコノミークラス症候群／静脈血栓症と肺梗塞の
併発で、乗客が胸の激痛を訴える症状。原因は過酷な
機内環境。長時間の着席による水分不足と血流停滞に
より血液濃度が高くなることで、足に血液の固まりが
出来これが胸に詰まって激痛を引き起こします。予防
策は、機内の中で水分を多く摂取すること、席から一番
遠いトイレを利用したり屈伸運動をすることです。
2、 海外でおこる下痢／原因は、高脂肪食によるもの、
感染症によるもの、精神的ストレスによるものがあり
ます。予防策は、高脂肪の食事が原因であれば低脂肪
の食事に変え整調剤を服用。感染症の下痢はむやみ
に下痢止めを飲まずに、失われた水分・塩分を補給。
但し血が混じったり、嘔吐発熱の症状が出た場合は病
院にすぐ行く。
　会員の皆様におかれましても健康に留意し、楽しい海
外旅行をたくさん体験していただければと思います。

　本年度海外研修旅行は2月21日～
25日までの4泊5日で実行することに
なりました。行き先はシンガポール、
出席者は27名です。旅行幹事社は近
畿日本ツーリストです。
　旅行予定は、2月22日（水）ペナン
ロータリークラブ、2月24日（金）シ

ンガポールロータリークラブ、とのバナー交換となって
おります。
　1週間の旅行ですので、事故・病気に気を付けて出席
よろしくお願いします。

○ 2月19日（日）は県北第1区、合同新会員オリエンテー
ションがサンパレスにて開催されますので、出席対象
の方はご出席ください。
○ 来週の例会は国際奉仕旅行のため、振替休日になって
おります。例会はありませんのでご注意ください。

本日のプログラム

会 長 挨 拶 野地　利雄会長

 3月8日（水） ゲストスピーチ
  寿建設㈱　森崎俊紘様
 3月11（土）～12日（日）
  県北第一区親善囲碁大会
  （穴原温泉　いずみや旅館）
 3月15日（水） 創立35周年記念式典リハーサル

今月・来月のプログラム

　さて２月の理事会にて斎藤エレクトより委員会編成
（案）が提出されました。時の流れは早いもので感慨
深いものがあります。ぜひ皆さんのご協力を頂き、斉
藤丸が難なく進んで行ってもらいたいと思います。3
月1日のクラブ協議会で会長エレクトより皆さんに発
表して頂きます。また県北第1区親善ソフトボール大
会は5月７日（土）あづま多目的グランドで行われるこ
とになりました。懇親会は四季の里にて行うという
ことです。各クラブとの調整を図り、進めて参ります。
記念すべき第1回大会でもありますので、皆さん奮っ
ての参加とご協力をお願い申し上げます。
　昨日2月14日（火）二本松岳温泉にて会長幹事会が
ありました。主に各クラブの近況及び学遊会につい
ての議題でした。各クラブ多様の活動計画を持って
おられ、それを発表されました。
　その中で福島ＲＣ主催の学遊会の件ですが、4月8日
（土)エルティで行われ全員登録で行われるそうです。
形式的にはＩＭに近い形のようで、各クラブ3名のコー
ディネーターを出し、21テーブルで「自由な形の今年
度3つのテーマを論じ語り合おう」という内容です。
　私達のクラブでも学遊会の成功にご協力申し上げた
いと思いますので、宜しくお願いします。
　なお当クラブからは、第1区のソフトボール親善大
会のご案内をさせて頂きました。

　昨年9月に入会しました本田です。
産科を開業して16年になります。今日
は仕事のことについてお話します。
　産婦人科（特に産科）医が不足して
いることは最近知られてきました。
産科施設はこの10年間で2割減少し
ています。原因の多くは産科医の不

足にあります。なぜ不足しているかというと、1、産婦
人科医の絶対数の減少、2、産婦人科医を希望する医師
の減少、3、医師の高齢化、4、女医の増加が挙げられま

「産科医療の現状と問題点」　　　　　本田任会員

新 会 員 ス ピ ー チ

「旅行医学に関する正しい知識」　　川村哲也会員

幹 事 報 告 黒羽　好夫幹事

奨学金授与

旅 行 に つ い て
国 際 奉 仕 研 修

安斎 常三郎国際奉仕委員


